



INDIGO STAFF

**L**a sesión en la Cámara de Diputados para aprobar la iniciativa de reforma al sector eléctrico enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador se tornó, como en ocasiones previas, en un intercambio de señalamientos entre Morena y los partidos aliados (PT y PVEM) con la oposición.

Las arengas contrastaron entre el "quiere llorar" y el "quiere robar".

En su participación, Ignacio Mier Velazco, coordinador de la bancada de Morena, defendió las modificaciones a los artículos 4to, 25, 27 y 28 de la Constitución en materia de energía y de acceso a ésta al afirmar que la propuesta Presidencial "regresará" la soberanía al país para el desarrollo y bienestar de la ciudadanía.

"Consientes de la importancia que tiene la reforma, los integrantes de la coalición Juntos Hacemos Historia, hicimos y propusimos el Parlamento Abierto, fueron 135 ponentes a favor y en contra, 80 horas, está la constancia de ello en el microsito de la Cámara, todos los coordinadores la votaron a favor.

"Los resultados fueron positivos y están incluidos en el proyecto del dictamen, así lo reconoció el coordinador de Ac-

# Morena <sup>#Política</sup> y oposición, cara a cara

**Previo a la votación de la Reforma Eléctrica, líderes del PRI, PAN y PRD confrontaron al partido mayoritario desde la tribuna de la Cámara baja; el diputado Alejandro Moreno reviró a los morenistas con el argumento de la derrota moral**

ción Nacional. La pregunta que debemos hacernos es ¿cómo se va a beneficiar con la aprobación de la reforma el país? Entre otras cosas, la reforma eléctrica se convertirá en un servicio público", manifestó.

Durante la discusión del dictamen aprobado por las comisiones unidas de puntos constitucionales y de energía, el coordinador de la bancada del PAN, Jorge Romero Herrera, aseveró que la discusión sobrepasa

la Reforma Eléctrica, pues pone en evidencia la confrontación entre dos visiones de nación.

Mencionó que aunque, evidente y lamentablemente, la oposición y Morena no coinciden con su visión de país, la respetan. Esto, aseveró, "en nombre de todos" los y las diputadas que conforman la alianza del PAN, PRI y PRD.

"Se los decimos, si no llevarán ustedes cuatro años sin siquiera voltear a ver a la oposición,

entonces quizá, hoy, serían muy distintas las cosas. ¿Qué es lo que se le quiere hacer vender a este país, tramposa y mentirosamente? Que si no estás a favor de esta reforma estás en contra de la soberanía de este país, cien veces falso. En lo que no coincidimos, y se vale, es en el cómo", expresó.

Indicó que la soberanía se alcanza mediante la concurrencia del sector público más el sector privado, dicho que respaldó con lo dictado en la Carta Magna.

## 'Están moralmente derrotados'

**E**n su participación, el diputado priista Alejandro Moreno señaló que "por congruencia, por responsabilidad y convicción" no votarían a favor de la reforma. "Nos toca estar del lado correcto de la historia", dijo.

Asimismo, advirtió que el Legislativo es un poder, y no un empleado del poder.

Rodeado por diputadas y diputados de la alianza Va por México, el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, afirmó que "la necesidad es el símbolo de una derrota monumental".

Alejandro Moreno exigió al partido en el Gobierno abandonar las ocurrencias y dejar de hundir a México, al tiempo de subrayar que "no tienen absolutamente nada que presumir, pues será la primera vez que el titular del Ejecutivo manda una reforma constitucional, y no va a pasar. Están moralmente derrotados y no va a pasar su reforma".